

BID elogia la actitud de A.L.

Estocolmo, junio 23 (UPI). Los países latinoamericanos han actuado en forma responsable al adoptar políticas de austeridad para equilibrar sus balanzas de pagos, afirmó hoy el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Antonio Ortiz Mena.

"Los países de América Latina han actuado en forma prudente y con gran responsabilidad al adoptar medidas de austeridad económica para equilibrar

sus balanzas de pago y asumir cargas adicionales, disipando riesgos que amenazaban al sistema financiero internacional", sostuvo Ortiz Mena en la Conferencia Trienal de la Cámara Internacional de Comercio.

El evento tiene lugar en Alvsjö, apenas al sur de Estocolmo, y reúne a miembros de la Cámara Internacional de Comercio. Entre el viernes y hoy se realizó una conferencia a nivel ejecutivo de la CIC, y

—Pasa a la página 22—



SOLO MUJERES. Bonn, Alemania Federal, junio (DaD). Esta es la nueva Directiva del ala parlamentaria del Partido de los "Verdes", que está formada

sólo por mujeres. El grupo ecologista-pacifista, continúa siendo fuente de sorpresas en la política interior de Alemania Federal, un año después de su ingreso al Parlamento Federal de Bonn.

Casi inevitable guerra entre superpotencias

Newport, Estados Unidos, junio 23 (UPI). Un planificador naval de alta jerarquía opina que la guerra entre las superpotencias es "una probabilidad casi inevitable" pero que sería breve debido a la presión mundial.

El teniente general Bernard Trinor dijo ante una

conferencia civil y militar sobre estrategia naval ayer en un colegio de guerra de la armada, en Rhode Island, que el conflicto surge de los desafíos terrestres y marítimos de la Unión Soviética a Estados Unidos.

Aun si la acción militar —Pasa a la página 7—

Ambiente latino en la 5a. Avenida de N. Y.

Nueva York, junio 23 (UPI). Mencionar la Quinta avenida de Nueva York es para muchos un sinónimo de las famosas joyerías y de las casas de modas, sin olvidar las tiendas que venden la última palabra en equipos electrónicos y de fotografía, destinadas a atraer al turista.

Pero también hay un creciente sabor latinoamericano, demostrando que Nueva York es cada vez más una ciudad bilingüe con una creciente influencia del idioma español.

Un ejemplo se aprecia en los carteles colocados en las vidrieras de muchos co—Pasa a la página 7—

Estudian enfermedades humanas más mortales

Ginebra, junio 23 (AP). Las enfermedades cardíacas, cerebrovasculares y las que afectan al sistema circulatorio en general son responsables del 25 por ciento de todas las muertes en el mundo, dijo hoy la Organización Mundial de la Salud.

Las enfermedades respi-

atorias como la bronquitis, influenza, pulmonía y tuberculosis se encuentran en segundo lugar con 18 por ciento de las muertes, dijo la Organización en su informe estadístico anual.

La OMS dijo que las enfermedades infecciosas y las parasitarias, particu—Pasa a la página 7—

Menos construcción y más ingresos en E.U.

Washington, junio 23 (UPI). El ritmo de construcción de nuevas viviendas en Estados Unidos disminuyó en mayo, mientras el ingreso personal creció sólo en forma moderada, informó hoy el Departamento de Comercio.

El ingreso personal en Estados Unidos aumentó 0.6 por ciento, el mismo in-

cremento que en abril, mientras que los gastos aumentaron 1.1 por ciento después de un salto de 1.6 por ciento el mes anterior. Los analistas estiman que eventualmente los consumidores se verán obligados a restringir sus compras y pedidos de préstamos para compensar el ritmo de los ingresos.

No menos bella a los 40 años

Nueva York, junio 23 (AP). Catherine Deneuve, la actriz francesa cuyo rostro de porcelana y suaves ojos verdes han adornado las pantallas de cine y las tapas de revistas de todo el mundo, dice que no se siente menos bella ahora que ha cumplido 40 años de edad.

La actriz se ha dedicado en los últimos años a ser modelo para tapas de revistas, especialmente norteamericanas, y además diseña su propia línea de joyería, que presenta con ropa del modisto Yves Saint Laurent.

Causa y efecto

Springfield, Illinois, junio 23 (AP). En estos tiempos inflacionarios no tiene nada fuera de lo común que la legislatura del estado de Illinois decidiera aumentar de 25 a 40 dólares el arancel de las licencias matrimoniales.

Pero lo que es un tanto curioso es el destino que se pretende dar a los 1,600,000 dólares anuales de ingresos adicionales que se espera recaudar con el aumento: ayudar a las víctimas de violencia doméstica.

Cocaína provoca ataque cardíaco

Boston, Estados Unidos, junio 23 (UPI). La inhalación de un cuarto de gramo de cocaína le causó un ataque cardíaco a un joven de 21 años de edad, siendo la primera evidencia de que aún pequeñas cantidades de alcaloide podrían tener graves efectos cardiovasculares, dijeron los médicos.

El hombre, cuya identidad no se conoce, gozaba de buena salud, no fumó nunca ni tenía historial familiar de problemas cardíacos. Luego de inhalar cocaína sintió dolores al pecho, tan fuertes que decidió ir al hospital.

Año 2000 no se fumará en E.U.

Miami, junio 23 (UPI). El director general de sanidad dijo hoy que la primordial meta de los programas sanitarios norteamericanos debería ser convertir a Estados Unidos en "una sociedad que no fuma para el año 2000", pero añadió que el éxito dependería del individuo y no de una acción gubernamental.

"Esto no es algo que el gobierno pueda regular", dijo el médico C. Wverett Koop a una reunión anual de la asociación de lucha contra enfermedades pulmonares de Estados Unidos.

'Sheriff del año' resulta corrupto

Knoxville, Estados Unidos, junio 23 (UPI). El "Sheriff del año" de Tennessee ha sido sentenciado a 15 años de cárcel por vender cocaína.

El juez Thomas Hull sentenció al sheriff Dennis Trotter y le multó con 5,000 dólares después de que Trotter se declarara sorpresivamente culpable y se convirtiera en el cuarto sheriff de Tennessee encarcelado por tráfico de drogas desde 1982.

El juez ordenó a Trotter, de 62 años, que cumpliera su pena desde el 31 de julio.



UPI Radioloto para LA PRENSA GRAFICA

FELIZ. Miami, junio 22 (UPI). Miss Brasil, Ana Elisa Flores da Cruz, afirma que se siente muy feliz mientras espera el concurso "Miss Universo". La acompaña su chaperona Maria González.

A ritmo de 5.7% crece economía de E.U.A.

Washington 23 (UPI). El Producto Bruto Nacional de Estados Unidos está creciendo a un ritmo anual de 5.7 por ciento, informó hoy el Departamento de Comercio.

Esa tasa de crecimiento ha superado casi todas las proyecciones económicas para el primer semestre de

1984, señalaron los analistas.

El Departamento también indicó que la inflación permanece a un nivel bajo, a 2.8 por ciento para el período entre abril y junio, luego de un incremento de 3.9 por ciento en el primer trimestre.



UPI Radioloto para LA PRENSA GRAFICA

MUY DIVERTIDAS. Miami Beach, junio 22 (UPI). Tres de las candidatas al reinado mundial de belleza, "Miss Universo", juegan muy divertidas después

de una sesión de fotos hoy. De izquierda a derecha: Anna Liisa Tilus, de Finlandia; Yvonne Ryding, de Suecia; y Maria de Fátima Jardim, de Portugal.